

23.05.2018

Medieninformation der SWG Freiberg

Gewinner des 1. SWG-Volleyballturniers spenden 600 Euro Siegprämie an den Freiburger Tierpark

Freiberg. Zwölf Mannschaften aus Freiburger Unternehmen spielten zum 1. SWG Volleyballturnier um den Sieg und für einen guten Zweck. Den Gewinn von 600 Euro überreichten die SWG Freiberg und das Siegerteam nun dem Freiburger Tierpark als Spende.

Am 28.04.2018 hatte in Freiberg eine neue Veranstaltung Premiere: das 1. SWG Volleyballturnier. Ins Leben gerufen wurde das Turnier von der Freiburger Wohnungsgesellschaft, um sportliches Engagement und soziale Verantwortung auf unterhaltsame Art zu verknüpfen. Die Idee, gemeinsam mit Freiburger Unternehmen Spenden für einen guten Zweck zu sammeln, stieß auf viele Mitstreiter, so dass schließlich zwölf Mannschaften zu dieser sportlichen Herausforderung antraten. Von der Diakonie über die Stadtwerke und die Seniorenheime gGmbH bis hin zum Krankenhaus hatten viele Freiburger Unternehmen eine Mannschaft für das Turnier aufgestellt.

Bei bester Laune und guter Stimmung kämpften die Teams in der Heubnerhalle um jeden Punkt in Richtung Sieg. Unterstützt wurden sie dabei von ca. 150 Zuschauern, die ihre Favoriten zum Teil mit eigenen Fanclubs anfeuerten. Am Ende setzte sich das Team von „InPulz – Dein Stadtradio“ gegen das ebenfalls starke Team der „Freiberger Placebos“ durch und erspielte sich den Sieg – und damit eine besondere Ehre: Die SWG Freiberg hatte vor dem Turnier verkündet, dass alle Einnahmen aus den Startgeldern einem guten Zweck zufließen würden, den das Siegerteam bestimmen darf. Das Team von „InPulz – Dein Stadtradio“ verkündete direkt nach der Siegerehrung, dass sie den Gewinn dem Freiburger Tierpark spenden wollen.

Diese Spende von insgesamt 600 Euro wurde am 15.05.2018 übergeben. Zur Übergabe trafen sich Tom-Hendrik Runge, Vorstand der SWG Freiberg, Carolin Bönitz vom Marketing der SWG Freiberg und Robert Liebscher als Vertreter des Teams „InPulz – Dein Stadtradio“ im Freiburger Tierpark mit Peter Heinrich, dem Leiter des Freiburger Tierparks und Tino Steglich als Vorsitzendem des Fördervereins Tierpark Freiberg.

„Wir freuen uns sehr über das Engagement der Freiburger Unternehmen in diesem Turnier – und natürlich besonders über diese Spende,“ sagte Tierparkleiter Peter Heinrich. „Wir hatten in der letzten Zeit leider wieder mit den Folgen von Vandalismus und gestohlenen Spendekassen zu kämpfen. So etwas schränkt unsere Möglichkeiten immer sehr ein.“ Mit dem Spendengeld möchte der Tierpark nun einen Kleinkinderspielplatz errichten.

Auch SWG-Vorstand Tom-Hendrik Runge zeigte sich sehr zufrieden mit dem Verlauf und Ergebnis des Volleyballturniers. „Neben dem Erreichen eines guten Zwecks ist es uns auch gelungen, einen ganz neuen Kontakt und lockeren Austausch zwischen Freiburger Unternehmen herzustellen. Ich denke, das kommt der weiteren Zusammenarbeit aller Beteiligten positiv zugute.“ Auch aus diesem Grund soll das Turnier im nächsten Jahr mit einer weiteren Auflage fortgesetzt werden.

Die Teilnehmer und ihre Platzierungen:

(jeweils mit Name der Mannschaft und Unternehmen)

1. Platz

InPulz - Dein Stadtradio

InPulz - Dein Stadtradio

2. Platz

Freiberger Placebos

Krankenhaus Freiberg gGmbH

3. Platz

Netzkantenroller

Stadtverwaltung Freiberg Tiefbauamt

4. Platz

Homag Lichtenberg
Homag Automation

5. Platz

Die Chlorreichen
Freiberger Bäderbetriebs GmbH

6. Platz

Schmetteremsen
Stadtwerke Freiberg AG

7. Platz

Blockbuster
SWG Freiberg

8. Platz

Die Pflegeleichten
Seniorenheime Freiberg gGmbH

9. Platz

Lorenz Bande
Malerwerkstätten Lorenz GmbH

10. Platz

Die Wasserläufer
Wasserzweckverband Freiberg

11. Platz

Hobbyretter
DRK Kreisverband Freiberg e.V.

12. Platz

Diakonie Freiberg
Diakonie Freiberg e.V.

Pressekontakt

Vorstand SWG Freiberg:

Tom-Hendrik Runge

Telefon: 03731 368-100

E-Mail: runge@wohnungsgesellschaft.de